

Como se informó el pasado 30 de septiembre de 2022 y en atención a uno de los puntos del pliego petitorio entregado por la Asamblea Estudiantil, el día de hoy se abre una encuesta en línea para conocer cuál es la percepción que tiene la comunidad sobre los servicios de alimentos.

La encuesta estará disponible hasta el día domingo 09 de octubre, a las 23:59 horas y se podrá acceder en el siguiente enlace:

<https://cuestionarios.enesmorelia.unam.mx/index.php/138956?lang=es-MX>

Invitamos a toda la comunidad a participar, ya que la información obtenida, nos llevará a trabajar en acciones inmediatas que conlleven a un mejor servicio de alimentos.

Atentamente

Por mi raza hablará el espíritu

Dr. Mario Rodríguez Martínez

Director

